

Auer Schwimmer sammeln viel Erfahrung in Leipzig

Mit Candy Hartmann, Mia Müller und Toni Geist waren Schwimmer für den SSV Aue-Schneeberg zum "Schwimmfest unter dem Tannenbaum" in Leipzig dabei. Dieser Wettkampf gilt als Sichtungswettkampf des Sächsischen Schwimmverbands und ist mit über 65 Sportlern pro Wertungsklasse vergleichbar mit den Landesmeisterschaften. Dabei schlugen sich unsere Sportler achtbar und belegten bei ihren 5 Starts immer einen guten Mittelplatz.

Für Candy Hartmann war dieser Wettkampf richtiger Ansporn. "Nächstes Mal will ich wieder bei so einem großen Wettkampf dabei sein und dann will ich noch besser sein als jetzt. Vielleicht klappt es dann auch mit einer Medaille, denn die sehen richtig cool aus." Neben den technischen Feinheiten sieht Trainer Philipp Epperlein aber noch große konditionelle Defizite bei seinen Sportlern. „Diese werden wir jetzt in den Wintermonaten verstärkt trainieren“, so der Trainer, der seine Sportler auf den richtigen Weg sieht.

